



Jahresbericht 2019

Geschätzte Mitglieder, Paten, Spender und Adoptiveltern

Das 2019 ist bereits vorbei und somit Zeit, dass wir einen kurzen Jahresrückblick schweifen lassen. Der Fokus ist auf die 3 folgenden Schwerpunkte gerichtet:

- Simones kleine Station
- Zahlen und Fakten
- Zusammenarbeit Pfotenhilfe Mogli

Simones kleine Station

Mit viel Fleiss hat insbesondere Simones Mann einen Schopf auf ihrem Grundstück in eine kleine, geschützte Station umgewandelt. Simone selbst beteiligte sich ausgiebig als "Innenarchitektin". Auf unsere vorgängige Frage für finanzielle Unterstützung, lehnte Simone dankend ab, da sie genügend Bau- und Renovationsmaterial beisammen hätten. Simone live... Die ersten Schützlinge sind im Herbst eingezogen und bald darauf auf den Dezembertransport wieder ausgezogen. Während die nächsten Waisenkatzen mit ihren Köfferchen bereits vor Simones Stationseingang warteten. Das Projekt ist geglückt und freut uns alle, vor allem weil wir wissen, dass sich diese Büsis bei Simone in allerbesten Obhut und Behandlung befinden.

Zahlen und Fakten

Das Resultat der diesjährigen Bilanz ist leider geringer ausgefallen als im letzten Jahr, aber dafür umso erfreulicher ist die angestiegene Anzahl der adoptierten Katzen.

Im 2019 reisten **98 Katzen** aus Malaga in ihr verdientes Schweizerglück!

Durch die angefallenen Schutzgebühren, Patenschaftsbeiträge, grossen und kleineren Spenden kam im 2019 die Summe von über **35'000.- CHF netto** zustande, die wir den 3 spanischen Tierschutzorganisationen aushändigen konnten. Die enorm hohen Behandlungs-, Kastrations- und Operationskosten von unseren Waisenkatzen in der Schweiz haben leider den grössten Schuldenberg gebildet. Knapp 13'000.- CHF mussten wir aus unserem Notfallkässeli schöpfen. Ja, der Tierschutz in der Schweiz ist teuer! Wir sehen aber mit Zuversicht in's 2020 und sind für jeden Goldsegen in unseren Sparstrumpf alias Notfallkässeli dankbar, damit wir hier in der Schweiz weiterhin aktiv mithelfen können.

Zusammenarbeit Pfotenhilfe Mogli

Daniela und Sarah besuchten im Herbst die Pfotenhilfe Mogli in Rumänien, um sich einen Eindruck vor Ort verschaffen zu können und um dadurch die rumänischen Katzen mit einem grösseren Hintergrundwissen vermitteln zu können.

VIELEN LIEBEN DANK...

...an ALLE, welche sich entschieden haben, unseren Waisenkatzen zu helfen und uns weiterhin unterstützen! Jede Hilfe ist willkommen und macht uns einfach glücklich.